



La Universidad analiza los últimos avances en formación virtual

Un encuentro internacional abordará las últimas novedades del 'e Learning'

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 06.09.2012 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta 0 Twittear 0 COMPARTIR

La Fundación Europea para la Calidad en la Educación Virtual, EFQUEL, celebrará a partir de hoy en la Universidad de Granada un encuentro internacional con más de cien asistentes. Bajo el lema *Learning for Open Innovation*, se abordarán las últimas novedades internacionales en formación virtual: programas formativos en todos los ciclos de la enseñanza, innovación e investigación. El encuentro tendrá lugar en la Facultad de Documentación y Comunicación de la Universidad de Granada, organizado por EFQUEL y por el Centro de Enseñanzas Virtuales de la UGR.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, presidirá el acto de inauguración hoy a las 9:15 horas, en la Facultad de Documentación y Comunicación en un acto en el que intervendrán también el presidente de EFQUEL, Ulf-Daniel Ehlers; Antonio Ruiz Rodríguez, decano de la Facultad de Documentación y Comunicación; José Luis Verdegay, delegado del Rector para las TIC; y Miguel Gea, director del CEVUG.

En el foro se parte de una pregunta inquietante para las instituciones educativas: por qué se siguen utilizando herramientas pedagógicas del pasado para educar a los líderes del mañana, así como a expertos y a la mano de obra de las empresas de nuestro presente. Entre las propuestas de los organizadores se plantea la integración de los avances tecnológicos en la formación, propios de la web 2.0, para promover un nuevo modo de creación de conocimiento y de aprendizaje colaborativo.

De ahí que el programa (<http://sl.ugr.es/02ou>) se encuentre orientado específicamente al *e-Learnig* en el mundo universitario y de la empresa, destacando como esenciales los procesos de innovación y mejora de la calidad en el aprendizaje a través del uso de las TIC.

EFQUEL es una organización internacional, con sede en Bruselas, que cuenta con más de 100 miembros de todo el mundo; pertenecientes a universidades, corporaciones, consultoras y agencias nacionales. Su objetivo es fomentar la formación virtual como instrumento para el fortalecimiento de la educación al servicio de las personas, las organizaciones, el desarrollo local y regional.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

Introduce el código de la imagen

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

¡NO ES BROMA!

¡Eres el posible ganador de un vale de 1.000€ para el Corte Inglés, Apple Store, fnac o Carrefour!



Pie de foto

Carlos Rojas: "El partido está hecho u piña en torno a Zoido"

El portavoz del Parlamento andaluz mantiene en estos momentos un encuentro digital con los lectores del Grú Joly.

11 comentarios



Pie de foto